



L'adoption -Quinaya- ***

Un terrible séisme se produit au Pérou. Les images transmises par la télévision sont terribles. Lynette, 70 ans, ne peut pas rester dans son canapé en France et ne rien faire !

C'est l'histoire de Quinaya, une petite péruvienne de 4 ans, qui a perdu ses parents dans un séisme à Arequipa sa ville natale. Lorsqu'elle qu'elle arrive en France, elle est accueillie par sa nouvelle famille.

Lynette la grand-mère adoptive se montre très enthousiaste face à cette nouvelle petite fille, aime la gâter. En revanche Gabriel son mari, n'est pas très à son aise, il ne sait pas trop par quel bout la prendre, cela fait longtemps qu'il ne s'est pas occupé d'enfants en bas-âge, il est plutôt distant.

Mais au fur et à mesure que le temps passe, le grand-père bourru s'attache à la fillette et passe de plus en plus de temps avec elle, il l'emmène avec lui faire du sport avec ses copains, voir une course cycliste... Ne serait-ce pas trop beau pour durer ?

Des personnages vraiment attachants, un coup de crayon original, des dessins soignés et des couleurs vives : cette bande dessinée se dévore ! Humour et émotions garantis.

Zidrou et Monin dressent le portrait de gens ordinaires à travers les petits bonheurs du quotidien, les regrets liés au passé et le courage de changer.

Tome 1- Zidrou et Monin, Editions Grand Angle, dès 12 ans, 70 pages, 14,90 euros.